



	国西小学校だより No. 5 発行日 平成27年9月2日 発行人 館野 正治 (校長) 発行所 下野市立国分寺西小学校
---	---

長い夏休みが終わり子供たちが元気に登校してきました。今年はとても暑い夏で、35度を超えた猛暑日が続きました。ご家庭での様子はいかがでしたでしょうか。おかげさまで、学校への事件・事故の報告はありませんでした。これも、ご家庭での指導のお陰だととらえています。有り難うございました。

9/26に大きな行事である運動会があります。運動会を通して子供たちが成長できるように職員一同頑張っていきます。また、10/9には、前期終業式があります。前期のまとめをしっかりと行い、子供たちへの学力の保証に努めていきます。

「楽しい西小」(〇子供たちにとって「今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校」)〇保護者・地域から「信頼される学校」)づくりに職員一丸となって取り組んでいきます。今後ともよろしくお願ひします。

I 西小60周年記念「航空写真撮影」

7/10(金)西小60周年記念の航空写真を撮影しました。天候不良の影響で直前まで撮影できるかどうか微妙でしたが、撮影の瞬間は晴れ間が出て無事撮影ができました。たくさんのご家族の皆様・地域の皆様が参加して子供たちと一緒に航空写真に写りました。航空写真に家族や地域の方が一緒に写るのはとても珍しく、**地域に根ざした「おらが町の学校」**西小ならではのことであります。



〈校庭の文字にならび始めているところ〉

また、右の横断幕には「祝 60歳 国分寺西小」と書いてあります。60周年を子供たち目線で「60歳の西小」ととらえて作成しました。今年1年飾っておきます。職員玄関と児童昇降口の交差する所に飾ってあるので、学校にお越しの際は、是非ご覧ください。



一番下の写真は、7/1の「全校なかよし体験活動」で各班でつくった杉板焼きです。「西小60歳」を祝う意味で作りました。1年生から6年生全員で作りました。特に、1, 2年生は焼いた杉板を一生懸命自分たちで磨いて仕上げました。職員室前の掲示板に飾ってあります。学校にお越しの際は、こちら是非見て下さい。



II 学校行事

〇7/15 6年 茶の湯体験(ランチルームにて)

社会科の日本の伝統文化学習の一環として茶の湯体験をしました。茶道の先生である生澤様とお弟子さん達の熱心で本格的な指導により、茶道についてきちんと理解できました。体験前日の準備から当日の体験まで子供たちのために2日間も時間を割いてくれました。本当に有り難いと思いました。また、6年生の保護者の皆様も参加していただきました。



○7/22 下野市陸上競技大会(栃木市総合運動公園にて)

子供たちは、大会に向けて放課後、毎日、猛暑の中、練習に励んで大会に挑戦しました。練習を始めた時から比べると、運動能力的に大きく向上し、人間的にも大きく成長しました。正に、「自分への挑戦」です。何のために練習するのか参加するのか、それは、人間として成長するためです。大人になるための勉強です。子供たちは本当にがんばりました。素晴らしい子供たちです。

○8/6 全校登校日・全校水泳大会・プール納め

8/6の全校登校日、日焼けして元気そうな子供たちに会えました。合わせて、全校水泳大会を行いました。右の写真は、「水中綱引き」です。この他にもたくさんの種目を行いました。プールに響く子供たちの歓声、楽しそうな笑顔、そして一生懸命泳ぐ姿…。最後に、プール納めも行いました。



Ⅲ ありがとうございます。 (国分寺跡除草・PTA親子クリーン活動への協力)

8/8(土)6:50から国分寺跡除草、同日8:30からPTA親子クリーン活動と、休日の朝早くにも拘わらず、たくさんの保護者の皆様に協力いただきました。また、親子クリーン活動では、子供たちも除草を一生懸命頑張りました。ありがとうございました。



〈国分寺跡除草〉



〈PTA親子クリーン活動 校庭と農園〉



Ⅳ 職員の転出入

育休補助の仲島(なかじま)養護助教諭が7/31を持ちまして退任しました。代わって、育休で休んでいた石原(いしはら)養護助教諭が復職いたしました。よろしくお願いします。

Ⅴ 地域の皆様、ご家族の皆様、アルミ缶回収へのご協力ありがとうございます。

8月から体育館前駐車場の一角にアルミ缶回収コーナーを設けました。回収にご協力いただきありがとうございます。益金は、子供たちの活動に遣っていきます。都合のいい日の都合のいい時間帯で結構ですので、今後も回収にご協力いただけたら幸いです。お子様がもてる量の時は、お子様に持たせていただいても大丈夫です。